



Quand les « Artisans messagers » sensibilisent aux métiers du bâtiment, de l'environnement et l'habitat.

publié le 19/03/2023

Jeudi 16 Mars, le collège Jacques Prévert de Moncoutant a accueilli la CAPEB, la « Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment » des Deux-Sèvres. Deux artisans messagers ont tout d'abord, en matinée, fait une animation découverte, auprès de nos classes de 5èmes, pour sensibiliser aux fonctions de l'habitat par rapport aux besoins de l'homme et aux relations de l'habitat avec son environnement. L'après-midi a mobilisé les éco-délégués du collège avec la construction d'une maquette d'une maison en bois.

C'est avec enthousiasme que chacun d'eux a pu participer à un « petit bout » de la construction (carrelage, électricité, menuiserie, peinture, plomberie, etc.). Ainsi, tous ont pu découvrir de près les métiers du bâtiment, la sécurité et les nouvelles technologies.

Rappelons que cette action, proposée par la CAPEB, validée par les représentants de l'Education nationale de la Région Poitou-Charentes, a été conçue par des professionnels du bâtiment avec la forte implication de l'IFREE (Institut de Formation et de Recherche en Education à l'Environnement), de l'ADEME et du Conseil Régional Poitou-Charentes.

Nul doute que nos éco-délégués s'en souviendront !! Leur seul regret fut, en fin d'après-midi, de participer à la démolition de la maquette !!



img2014||left>















